

Le Venezuela exhorte l'Espagne à promouvoir la levée du blocus de l'UE



Caracas, 29 mars (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a exhorté aujourd'hui la secrétaire d'État espagnole, Cristina Gallach, à promouvoir la levée des mesures coercitives imposées par l'Union européenne contre le Venezuela.

Au cours d'une rencontre tenue ce lundi avec la haute fonctionnaire espagnole, le diplomate vénézuélien, a exposé que ces actions sont dévastatrices et ont des effets négatifs évidents sur la lutte que mène cette nation contre le Covid-19, selon une note officielle.

Il a également souligné qu'il s'agit d'un État libre, indépendant et souverain, et c'est dans cette même ligne que Gallach s'est prononcé, de sorte que les deux ont convenu de revoir les relations bilatérales et de coopération.

Arreaza, souligne le texte, a réaffirmé la volonté du Gouvernement bolivarien de maintenir et de promouvoir des relations constructives avec l'Espagne et avec l'Europe en général, dans lesquelles prévalent la confiance et le respect mutuel pour la construction d'une société globale, libre, juste et souveraine.

La Secrétaire d'État de la nation européenne est arrivée ce dimanche au Venezuela, après une tournée dans plusieurs pays d'Amérique centrale, et se concentrera sur la réponse humanitaire à la pandémie et sur l'état d'avancement du processus de dialogue national promu par le Gouvernement.

La visite de la haute fonctionnaire fait suite à une période tendue de relations diplomatiques entre les deux pays, marquée par la position interventionniste de Madrid, qui ont atteint leur point culminant après avoir promu et aidé à la fuite du politicien d'opposition et fugitif de la justice Leopoldo López.

Ces contradictions ont d'ailleurs été nuancées par des déclarations hautaines de politiciens espagnols et le soutien tacite à l'auto proclamation de l'ancien député d'opposition Juan Guaidó comme président intérimaire du Venezuela.

Fin février, le président Nicolas Maduro a ordonné une révision en profondeur des relations avec l'Espagne, en dénonçant l'ingérence constante de ce gouvernement dans les affaires intérieures de cette nation sud-américaine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/252352-le-venezuela-exhorte-lespagne-a-promouvoir-la-levee-du-blocus-de-lue>



Radio Habana Cuba